



A la comunidad Académica de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades



Me dirijo a ustedes para presentar un recurso tecnológico y educativo que se ha incorporado al Portal Académico del Colegio. El Blog: **Aprender a Aprender: Buenas prácticas del Modelo Educativo del Colegio** <http://portalacademico.cch.unam.mx/blog>.

El blog es un recurso digital en forma de bitácora que ha tenido un gran éxito en el mundo. Se constituye en un espacio en el cual se genera interacción y aprendizaje colaborativo en comunidades académicas y sociales.

Se ha desarrollado este espacio institucional como respuesta a las inquietudes de los profesores sobre la importancia de difundir y dar a conocer sus trabajos. Aquellos que se presentan en los informes anuales de trabajo, en eventos académicos y también, los que se generan de manera cotidiana y que, representan una experiencia relacionada con la forma en la cual se hacen realidad en el aula, los principios del Colegio; a esto, le hemos llamado **Buenas prácticas del Modelo Educativo**.

En nuestro edublog se integrarán también una variedad de recursos que coadyuven al fortalecimiento académico, tales como vídeos, artículos, textos y otros elementos que se considere contribuyen a generar experiencias de aprendizaje tanto para los profesores como para los estudiantes. De esta forma, se proporciona un espacio en línea para establecer comunidades activas y creativas.

La participación en él es muy sencilla; basta que envíen su propuesta en el formato que se encuentra en el portal siguiendo la siguiente liga: <http://portalacademico.cch.unam.mx/blog/lineamientos>. Ahí podrán descargar el formato y conocerán los lineamientos de participación así como la carta con la cual autorizan el uso de su trabajo en este espacio. Las aportaciones serán revisadas por un grupo de pares que cuidará la calidad del material. Una vez aprobados se subirán al blog y se les otorgará una constancia de publicación, lo que le da elementos de trascendencia a su trabajo.

Es importante también resaltar que, si cuentan ya con una validación de su trabajo, a través de los Consejos Académicos, Comités de congresos o eventos académicos, puede enviarse y será considerado; únicamente bastaría llenar el formato aprobado.

Los invito a colaborar y a utilizar este espacio con el cual el Colegio se encuentra a la vanguardia educativa, tanto con su portal como en los blogs. La dirección electrónica a la cual pueden enviar su material o aclarar sus dudas es: blogcch@cch.unam.mx

Me es grato reiterarles mi compromiso para que en el Colegio se generen acciones que fortalezcan la vida académica.

A T E N T A M E N T E
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Cd. Universitaria, Cd. Mx., 29 de febrero de 2016
EL DIRECTOR GENERAL

DR. JESÚS SALINAS HERRERA